

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto:

Defensoría de las Personas con Impedimentos
Dr. David Figueroa Betancourt
www.dpi.pr.gov
david.figueroa@dpi.pr.gov
Tel.: (787) 980-7793 (línea directa)



DEFENSORÍA DE LAS
PERSONAS CON IMPEDIMENTOS

DPI

GOBIERNO DE PUERTO RICO

15 de agosto de 2025

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

DEFENSOR DE LAS PERSONAS CON IMPEDIMENTOS PARTICIPA EN EL PROGRAMA DIGITAL "JUGANDO PELOTA DURA

San Juan, Puerto Rico – El Dr. David Figueroa, Defensor de las Personas con Impedimentos, participó hoy en la nueva edición del programa digital "Jugando Pelota Dura", titulada "Del Lado del Pueblo". Durante su intervención, Figueroa respondió a preguntas del moderador sobre temas cruciales para la comunidad de personas con discapacidad en Puerto Rico, incluyendo la accesibilidad en aceras, la transportación accesible y el acceso a servicios.

El Defensor destacó que en Puerto Rico hay alrededor de 785,000 personas con alguna condición de discapacidad, y que el 14% de estas son personas con condiciones de movilidad.

En cuanto a la accesibilidad de las aceras, el Dr. Figueroa afirmó que aún "falta mucho camino por recorrer para mejorar la infraestructura de los pueblos de Puerto Rico, de manera que sean accesibles para todas las personas en igualdad de condiciones". Además, mencionó que ha conocido casos de personas con discapacidad que, debido a la obstrucción de las aceras, se han visto obligadas a transitar por la calle, perdiendo la vida en accidentes que son de conocimiento público.

Respecto a la transportación, el Defensor enfatizó que el servicio está en crisis para quienes utilizan equipos de asistencia para la movilidad. Explicó que en Puerto Rico no existen taxis con rampa y que compañías como Uber no cuentan con vehículos accesibles, a diferencia de lo que ocurre en otros países y en la mayoría de los estados de Estados Unidos.

El Dr. Figueroa también aseguró que no le "temblará el pulso" para hacer cumplir la ley a favor de todas las personas con discapacidad en la isla. Explicó que su visión al frente de la Defensoría se centrará en la educación y la prevención, sin dejar de enfatizar que tiene el poder de ejercer la ley de manera contundente, y que así lo hará.

Para concluir, el Defensor agradeció al moderador, José Alexis, productor y animador de la edición digital, por dedicar tiempo a estos temas de interés que a menudo no reciben la cobertura adecuada. Finalmente, agradeció a la gobernadora de Puerto Rico por la confianza depositada en él para continuar defendiendo a las personas con impedimentos, un trabajo que ha realizado de manera voluntaria por más de 30 años.

###



PRE VIVO 

EL **PODER** DEL
PUEBLO

— JUGANDO —
PELOTA 
DURA

LA
BOVEDA
DE TELEFONCE

